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連合会名 北海道ブロック 道東協議会

出席単会名

出席者数

浦河

（大針）

美幌

（石澤）

遠軽

帯広

（富樫）

根室

（半田）

網走

（高橋）

釧路

（池田）

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会
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４月総会は開催、その後の事業は中止している。再開はま

だ決めてないが、イベントがメインの事業でありその事業

が中止になったため、今後の活動内容について模索中。

役員会、総会をＷＥＢ開催している。町内の飲食店等を支

援するクラウドファウンディングをＹＥＧ主導で行い、約

２７０万円集まった。今年度は４０周年事業を予定してい

るが、町民に愛されるＹＥＧを目指して事業内容を検討し

ている。

×
月１回、三役会、役員会をＺＯＯＭで開催している。総会

もＡＴで開催した。６月もＺＯＯＭで例会、７月以降は対

面式の通常開催を目指している。地域のイベントは全て中

止か縮小になり、１月の十勝・帯広の冬の一大イベント、

おびひろ氷まつりも開催未定になった。月１回はやれるこ

とはやりたいと模索している。

４月から自粛している。市長に表敬訪問して意見交換を

行った。親会会頭からはまだ活動開始は早いと言われてい

る。資金繰りを応援し合う独自の商品券「創陽クラブ益々

繁盛券」を作成し会員、OB会員に販売。飲食店、小売店、

サービス業の１３店舗が参加し発売から１か月で約１，３

００枚を販売した。１３万円/１店舗当たり配分できた。貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

議事録

名　　

浦河、美幌、帯広、根室、網走、釧路、北見、紋別

若者支援事業（はたらくしろ）を行った。総会はＺＯＯＭ

で行った。６月例会はＺＯＯＭ併用で開催予定。７月下旬

の３日間、ドライブインシアターイベントを開催予定（入

場料5000円/台、50台×２回転/日×３日間）。このイベン

トの計画により、他団体にも影響を与えた。

４月総会は中止。５月に書面で行った。５～９月は事業を

中止にしている。飲食業を支援を５月から行い、テイクア

ウトで＋20％のプレミアムを付けた（予算はＹＥＧの事業

中心分を利用）。



北見

（小村）

紋別

（梶沼）

米良会長、全国の

単会会長と共有した

い

問題、悩みなど

根室

今後数年以内に予定

している各種大会等

（名称・時期等）

会頭の意見はどう受け止めていいか？皆さんや米良会長は

どう受け止めてるか？

３月の卒業式は延期、４月総会は書面開催にした。特別事

業委員会が中心となり５月２５日から２９日まで、氷紋の

駅内にて『応援！こども弁当』事業を開催した。自粛中の

お子さん達と家事負担が増えている保護者の方を応援する

為に、紋別市の「もんべつ元気なまちづくり事業」の助成

金も活用して、弁当を100円にて販売。毎日11時から販売

し通算1,000個を完売した。また、６月上旬に青少年育成

事業「高校生のもんべつsmile project」も開催した。今

後もコロナありきで事業を考える予定。

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

その他質問・要望等

４月例会、７月の北見祭りも中止。９月までは事業開催を

自粛している。２０周年の記念事業も延期。メンバー全員

にＺＯＯＭを浸透させたい。


